

Wohltätige Jugend

Stadt und Region 10. Dezember 2011

Unlängst hat eine E-Mail unsere Redaktion erreicht: «Ich bin Lyle Tölle, ein aufgestellter Schüler der Kantonsschule Enge und nebenbei Weltverbesserer. Es wäre schlichtweg grossartig, wenn Sie meinen haltlosen Idealismus und den daraus resultierenden Event durch eine Publikation verbreiten könnten.» Diesem erfrischend selbstironischen Einstieg konnten wir nicht widerstehen, und das beigefügte Dokument ergab, dass der Absender für seinen Benefizanlass warb: Am Sonntag beweisen jugendliche Talente in Zürich Enge ihr musikalisches, gestalterisches und kulinarisches Können; die Kollekte und der Erlös verkaufter Werke gehen an die Organisation Aiducation. Der 17-Jährige will kenyanischen Jugendlichen eine Mittelschulbildung ermöglichen – und künftig weitere Anlässe über die von ihm gegründete Nonprofitorganisation «MEYA, Movement for the Expression of Young Artists» veranstalten. urs.

Zürich, Kantonsschule Enge, Aula, 11. 12., 18 bis 19.30 h.

Anzeige